INTRONISÉ EN

Rév. Peter MCKEE

Bâtisseur – Hockey

Surtout connu comme membre de l'équipe de hockey Flying Fathers, le Révérend Peter McKee a fait partie d'un groupe de prêtres qui ont joué au hockey partout dans le monde de 1971 à 1993 et qui ont recueilli des millions de dollars pour diverses oeuvres de charité. Malgré son talent naturel, le révérend McKee a choisi le ministère plutôt qu'une carrière de hockeyeur, mais il a continué de jouer dans de nombreuses ligues et il a également été entraîneur pour les équipes des écoles secondaires Moncton High et Vanier / Mathieu-Martin. Sous sa gouverne, les Beavers de Moncton ont remporté le championnat de hockey junior A du Nouveau-Brunswick.

